
 

 

Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement (« CÉ ») tenue le 19 octobre 2023 à 
19h au local 213 
 
Sont présents : 
 

• Jean-Sébastien Voghel, président  

• Jonathan Leclerc, vice-président 

• Nathalie Champagne, enseignante  

• Marie-Claire Vaillancourt, parent 

• Aurélia Benéteau, directrice  

• Marylène Chartier, parent 

• Sophie Léonard, enseignante  

• Sanja Karan, professionnelle 

• Cathy Léveillé, soutien 
 

1 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

1.1 Mot de bienvenue  

À 19 h 05, Jean-Sébastien Voghel ouvre la réunion et souhaite la bienvenue à tous les 
participants. 

1.2 Poste de secrétariat 

CÉ # 23-24-002       Jonathan et Marylène se proposent au poste de secrétariat. 

1.3 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Il est proposé par Marylène Chartier d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. Marie-Claire 
Vaillancourt appuie. 
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1.4 Adoption et suivi du procès-verbal du 12 juin et du 13 septembre 
2023 

CÉ # 23-24-003 Il est proposé par Jonathan Leclerc d’adopter le compte rendu de la réunion du 12 juin 2023 
tel que rédigé. Jean-Sébastien Voghel appuie. Il est proposé par Jean-Sébastien Voghel 
d’adopter le compte rendu de la réunion du 13 septembre 2023 tel que rédigé. Marylène 
Chartier appuie. 
 

                                  En suivi, la sortie au labyrinthe a été appréciée de tous, mais la journée a été un peu longue. 
Il n’y a eu aucun commentaire au sujet du prix à payer pour la sortie pour le 3ième cycle à 
Québec. Toutes les sorties sont maintenues considérant le haut taux de participation à 
celles-ci. 

 

2 PAROLE AU PUBLIC 

Pas de public. 
 

3 AFFAIRES NOUVELLES 

3.1 Poste de représentant ou représentante de la communauté 

Aucune nomination pour le poste de représentant ou représentante de la communauté. 

3.2 Poste de trésorier  

CÉ # 23-24-004       Marie-Claire Vaillancourt se propose au poste de trésorière. 

3.3 Poste de représentant comité carrière Saint-Bruno 

CÉ # 23-24-005       Jean-Sébastien Voghel se propose au poste de représentant au comité de la carrière de 
                                  Saint- Bruno.                       

3.4 Déclaration de dénonciation de conflit d’intérêt des membres 

Les membres du conseil remplissent les documents requis. 

3.5 Autorisation de communication des coordonnées sur le site web 

Les membres du conseil remplissent les documents requis. 
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3.6 Remerciement inauguration des classes extérieures   

La directrice fait un bref retour sur l’inauguration des classes extérieures et remercie le 
personnel, le CÉ et l’organisme de participation des parents (« OPP »). 
 

4 POINTS DE DÉCISION 

4.1 Campagne de financement / OPP approbation 

CÉ # 23-24-006        Le conseil approuve les activités de financements. Voici les dates : 
 

Ballon chasseur : 24 octobre 2023 

Fête de Noël : 20 décembre 2023 

Marché de Pâques : 28 mars 2024 

Yoga : avril 2024  

BBQ : à déterminer  

Course : à déterminer 

4.2 Calendrier de rencontre du conseil d’établissement  

CÉ # 23-24-007        Le CÉ approuve le calendrier de rencontre :  
 

Jeudi 16 novembre 2023 
Lundi 18 décembre 2023 
Mardi 16 janvier 2024 
Mardi 27 février 2024 
Mardi 19 mars 2024 
Jeudi 25 avril 2024 
Mardi 28 mai 2024 
Mardi 18 juin 2024 

4.3 Répartition du temps de matière  

CÉ # 23-24-008        Le CÉ approuve la nouvelle répartition de temps matière pour la culture et citoyenneté 
québécoise. Jean-Sébastien Voghel propose et Cathy Léveillé appuie. 

4.4 Demande d’ajout d’ateliers d’anglais au préscolaire 

CÉ # 23-24-009        Il est proposé que le CÉ de l’école du Grand-Chêne sollicite formellement le Centre de service 
scolaire des Patriotes (« CSSP ») afin que ce dernier puisse confirmer la recevabilité de notre 
projet d’offrir des ateliers d’anglais aux enfants du préscolaire. La demande faite par la 
direction de l’école à la fin de l’année scolaire 2022-2023 n’a toujours pas été répondue à ce 
jour par le CSSP. Jonathan Leclerc propose et Sophie Léonard appuie. 
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4.5 Dérogation politique alimentaire à Halloween et autres évènements 
prévus 

CÉ # 23-24-010        Le CÉ est en accord à ce que l’on déroge à la politique alimentaire pour les évènements 
prévus. Marylène Chartier propose et Marie-Claire Vaillancourt appuie. 

4.6 Normes et modalités 

  Seront discutées au prochain CÉ. 
 

5 POINTS D’INFORMATION 

5.1 Règles de régie interne 

Il n’y a pas de changement. 

5.2 Retour sur l’assemblée générale des parents 

Il n’y avait pas foule, mais on sentait un certain enthousiasme.  

5.3 Formation pour les nouveaux membres du conseil d’établissement 

La directrice nous partage les informations et l’adresse du site internet pour suivre les 
formations. 

5.4 Projet éducatif 

Le projet éducatif a beaucoup avancé et ils en sont à la dernière phase. On nous élabore les 
grandes lignes et il est basé sur le même principe que le dernier. Les valeurs de respect, 
engagement, collaboration ainsi que la réussite scolaire sont au menu.  

5.5 Activités parascolaires (On fait le point) 

On s’est départi de Récréaction pour faire place à des organismes locaux. Plusieurs activités 
au calendrier dont le CrossFit, la danse, le karaté, la robotique, studio Catharsis et les 
activités parascolaires organisées par Marc Boivin.  

5.6 Sondage des élèves 2023-2024 

Le CÉ est en réflexion aux questions qui seront dans le prochain sondage. 
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5.7 Formations pour les parents 

Une formation par la sexologue Julie Lemay nous est proposée. Elle discutera de l’éducation 
à la sexualité : de la naissance à la préadolescence. Nous sommes en attente des modalités 
et disponibilités. 
 

6 PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 

6.1 Comité de parents 

C’était la première rencontre du comité de parents. Celle-ci portait davantage sur les 
formalités et il y avait absence de droit de parole au public. Marylène nous parle aussi de 
l’infolettre du comité de parents. On va en glisser un mot dans le journal de l’école.  

6.2 Personnel enseignant 

Le personnel enseignant est fébrile en ce début d’année. C’est une période d’adaptation 
pour tous, mais la satisfaction est palpable. La première communication vient d’être publiée.  

6.3 Personnel professionnel 

Le personnel professionnel est aussi en période d’adaptation avec leur nouvelle réalité de 
secteur. Pour l’instant, il y a beaucoup de rencontres, ce qui apporte de la lourdeur aux 
équipes. 

6.4 Service de garde 

Le service de garde est à produire des nouvelles règles de fonctionnement en lien avec les 
valeurs de l’école (REC). Le service de garde est en manque de personnel ce qui crée de 
l’essoufflement.  

6.5 OPP (Organisme de participation des parents) 

La première rencontre a eu lieu et l’OPP a déterminé les activités de financement. La 
première activité sera le ballon-chasseur et aura lieu la semaine prochaine. 
 

7 AUTRES SUJETS 

• Quelques parents se sont plaints que les élèves sont repartis par cycle dans la cour 
d’école. Nous sommes en attente pour entendre leurs soucis. 
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8 LEVÉE DE LA RÉUNION 

La prochaine réunion aura lieu le jeudi 16 novembre 2023. Il y aura la présence d’une 
stagiaire en direction.   
 

CÉ # 23-24-011 La séance est levée à 21 h 58. 
 
Notes prises par Jonathan Leclerc, vice-président 


